



定番ビールからフルーツビールまで、常に8種類用意(売り切れ次第終了)

朝日通り商店街を一歩外れた路地裏にある「ペルソナブルワリー」は、ブルワリー(ビール醸造職人)の高橋添さんが構えた醸造所とビアバーです。「無類のお酒好きで結構強かったのですが、年齢を重ねるにつれ飲めなくなってしまったんです。どうしたら以前のようにお酒を楽しめるのだろうと考えた時、造ってしまえばいいかもという発想になったのが始まりです」こうして、2020年、飲み手から造り手に変貌を遂げ、ペルソナブルワリーは誕生しました。

1990年後半にブームとなった地ビールに替わり、近年「クラフトビール」が人気を博しています。クラフトビールとは、小規模なビール醸造所でビール職人が丹精に造ったビールのこと。職人が造り出す高品質なビールを「手工芸品(Craft)」に例えて、クラフトビールと呼ぶそうです。また、ビール工房のことは、マイクロブルワリーと呼ぶのだとか。

夏真っ盛りの今号は、「ペルソナブルワリー」へ伺い、クラフトビールの魅力とビール造りに懸ける想いをお聞きしました。

左(淡色):ペイビーヴァイツェン(ヴァイツェン)
中(琥珀色):二の堀アンバー(アンバーエール)
右(黒):真夜中のペルソナ(ポーター)

PERSONA BREWERY



クラフトビール醸造所併設ビアバー
ペルソナブルワリー

甲府市朝日2-18-4
055-244-6308
木・金17:00~21:00/土15:00~21:00/日13:00~19:30頃
定休日/月・火・水曜日

オンラインショップ ▶ personabrewery.stores.jp
Instagram ▶ [@personabrewery](https://www.instagram.com/personabrewery/)



2.3杯飲むなら、そのうち1つはフルーツビールを頼む方が多いとか今夏は「すいかのビール」が登場。メロンに近い香りがするので、すいかの風味を探しながら楽しんでほしいそう。造ってみたら、「やはり飲んでいた方がいいな。飲むに限る」と笑う高橋さん



購入はペルソナブルワリーの他、酒のディアーズ朝氣店(甲府市朝氣3-18-29)にてどうぞ。今後は小さな1日限りのイベントなら出店も考えています!

たかはしそえる
高橋 添さん
東京都出身。ペルソナブルワリーのオーナー兼ブルワリー。ご主人の転勤で山梨へ。証券会社勤務を経てケアマネジャーへ転身後、ペルソナブルワリーを創業。

1990年後半にブームとなった地ビールに替わり、近年「クラフトビール」が人気を博しています。クラフトビールとは、小規模なビール醸造所でビール職人が丹精に造ったビールのこと。職人が造り出す高品質なビールを「手工芸品(Craft)」に例えて、クラフトビールと呼ぶそうです。また、ビール工房のことは、マイクロブルワリーと呼ぶのだとか。

夏真っ盛りの今号は、「ペルソナブルワリー」へ伺い、クラフトビールの魅力とビール造りに懸ける想いをお聞きしました。



新しい味わいが誕生

朝日通り商店街を一歩外れた路地裏にある「ペルソナブルワリー」は、ブルワリー(ビール醸造職人)の高橋添さんが構えた醸造所とビアバーです。「無類のお酒好きで結構強かったのですが、年齢を重ねるにつれ飲めなくなってしまったんです。どうしたら以前のようにお酒を楽しめるのだろうと考えた時、造ってしまえばいいかもという発想になったのが始まりです」こうして、2020年、飲み手から造り手に変貌を遂げ、ペルソナブルワリーは誕生しました。

クラフトビールは、芳醇な香り、ホップの風味、素材を引き出した鮮やかな色彩など、それぞれの個性が楽しめ、世代・性別を問わず支持者が大勢います。高橋さんは朝日通り商店街に構えた理由を「クラフトビールがある場所なら、どこにでも駆けつける熱狂的なファンも多いため、駅から近いほうがいいかなと。比較的賑わう南口ではなく、落ち着いて雰囲気を楽しめ、地域の人と一緒にいろいろ取り組むイメージ

自慢のクラフトビール Present

読者プレゼントの詳細はP36へ



の強い朝日通りにしたんです」と話します。

ブルワリー(醸造所)を持つには醸造免許が必要。技術的・経済的・場所的要件3つの条件が揃っていないと免許が取得できません。高橋さんはビール造りを学ぶため、都内へ研修に行ったり、近県の醸造所にも足を運び技術を磨きました。タンクなどを醸造に必要な経済的、場所的要件もクリアし、ブルワリーを持つことができたのです。店名の「ペルソナ」は仮面を外して寛いでいるとき、仮面を外して寛いでいるときに「ただきたい」という願いを込めて名付けたそうです。

季節を味わうフルーツビール